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ПЯТИЛЕТКУ-
ДОСРОЧНО!
СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА 
КОЛЛЕКТИВА
НОВОУТКИНСКОГО ЗАВОДА «ИСКРА»
НА 1972 год

Включаясь в социалистическое сорев
нование за досрочное выполнение плана 
второго года девятой пятилетки и достой
ную встречу 50-летия образования СССР, 
коллектив завода принимает на себя сле
дующие обязательства:

Выполнить план по вы- вода с твердого топлива на 
пуску товарнйй продукции мазут, 
на 100,2 процента и изгото- для уЛучшения начества 
вить дополнительно и годо- изделий досрочно, в треть- 
вому заданию 200 единиц ем квартале 1972 года, за 
электросварочного оборудо- кончить разработку черте- 
вания на 40 тысяч руб- жей на сварочный агрегат
леи.

Повысить производитель
ность труда на 5,3 процен-

п двигателем «Волга» и 
сварочный трансформатор 
ТД-500, соответствующие

та, вместо 5 процентов по Н0Вым требованиям ГОСТов,
плаиУ- вводимых с 1973 года.

Перевыполнить план ре- Добиться 
ализации продукции на 100 „ ий й
тысяч рублей и дать сверх- чества 3g ов от
плановой прибыли 20 тысяч общего обьена производст.
ру леи- ва электросварочного обо-Получить от внедрения ия<
рационализаторских предло
жений и изобретений 210 °  честь XV съезда проф-
тысяч рублей экономии. С0И,30В 33 счет выполнения 

Досрочно, к 20 декабря мероприятий оргтехплана и 
1972 года, изготовить 19 широкого распространения 
тысяч звездочек для силосо- ольгга работы по одному 
уборочных комбайнов.

Развивая производство 
товаров народного потреб-

наряду фрезеровщика - мно
гостаночника цеха № 1
В. В. Яговцева, внедрения 

пения, в первом квартале планирования производи- 
разработать чертежи двух тевьности труда каждому 
новых бытовых сварочных Рабочему по методу коллек- 
трансформаторов на 80 ам- тива Московского завода 
пер и освоить производство «Динамо» добиться повы-

во втором шения производительности 
труда в первом квартале 
1972 года на 11 процентов

этих аппаратов 
полугодии.

В четвертом квартале ос 
воить выпуск головного об- '* УР°ВНИ первого квартала 
разца бесколлекторного вен- Г0Д3, Произвести на- 
тильного сварочного гене- иитальныи ремонт спортив-
ратора ГД-311 ного павильона и отнрыть

В первом квартале внед- перву,°  очередь базы. 0ТДЫ- 
рить гальваническую ли- ха тРУЯяЩихся. 
нию цинкования АГ-18. В честь 50-летия обра- 

К 15 марта 1972 года зования СССР досрочно, к 
смонтировать и сдать в экс- 15 декабря, завершить по- 
плуатацию автоматизиро- ставки электросварочного 
ванный склад СТАС-1 для оборудования на экспорт, к 
хранения деталей и полуфа- 1 декабря — поставки 
брикатов. сельскому хозяйству, к 20

В целях повышения про- декабря — поставки союз- 
изводительности труда и ным республикам. Пустить 
улучшения качества дета- в эксплуатацию первую 
лей в первом квартале 1972 очередь больничного ном- 
года внедрить высокоча- пленса на 100 койко-мест. 
стотную установку для тер- Для подшефного Новоут- 
мообработки Т В Ч типа минского совхоза построить 
ЛЗ-167. силосную траншею на тыся-

Обьем литья под давле- чу тонн. Модернизировать 
нием увеличить на 70 про- три кормоизмельчителя 
центов к уровню 1971 года. ИГН-30 и перевести их на 

Перевести нательную за- работу от электропривода,
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© Ф О Т О Р Е П О Р Т А Ж

С ИСКРОЙ 
ТВОРЧЕСТВА

На 4 0 — 5 0  процентов перекрывает 
ежемесячно нор-мы резчица одиннадцатого 
цеха завода «И скра» Т. В. Шерстобнтова. 
Тамару Викторовну знают как активную  
общественницу —  она избрана делегатом 
отраслевого' съезда профсоюзов.

Опытным специалистом, мастером свое- 
го дела считают на заводе обмотчика тре
тьего цеха Г. 3. Волкова. Сокращая время 
на подготовительные и заключительные 
операции, Георгин Захарбвич в первом го
ду новой пятилетки выполняет сменные 
нормы на 1 2 0 — 1 3 0  процентов.

НА СНИМКЕ: резчица одиннадцатого 
цеха Новоуткинского завода «Искра» 
Т. В. Шерстобитова и обмотчик третьего 
цеха Г. 3. Волков.

Фото В. ЗОТОВА.

НА РУБЕЖЕ 
Г О Д А

Двадцать четвертого 
декабря завершил годо
вой план по выпуску и 
отгрузке труб коллектив 
Старотрубного завода.

Трудовой накал в за
водских цехах не сни
жается и в эти завер
шающие дни уходящего 
года. Уверенно работа
ют смена Б. И. Рыбки
на в трубоэлектросва
рочном цехе, смены 
М. В. Вайдича и Ю. П. 
Степанова — в трубо
волочильном, смена ма
стера В. И. Подьячева 
— в труболитейном це-

Отличными показате
лями заканчивают каж
дый трудовой день пе

редовики: набивщик
форм А . И. Мороз, ва
гранщик Д. Ф. Матафо- 
нов, электросварщики 
труб С. Ф. Ясюкевич и 
В. А. Галицких, кузнец 
В. И. Зигулев, бригада 
травильщиков Н. А . Во- 
легова и многие другие.

Л. ИКРИНА, 
и н ж е н е р  о т д е л а  т р у 
д а  и  з а р п л а т ы  С т а 
р о т р у б н о г о  з а в о д а .

ш ны нмнннанниш нш ш

В числе 
победителей

ТД  МЯ экскаваторщика 
* *  рудника динасового за

вода М. И. Цендракова не 
раз звучало по заводскому 
радио в числе победителей 
социалистического соревно
вания в первом году новой 
пятилетки.

За д е с я т ь  месяцев 
выполнил годовое производ
ственное задание Михаил 
Игнатьевич. Сейчас от его 
четырехкубового экскавато
ра мощные самосвалы от
везли на дробильно-сорти-

lU M i m u n

ВЕСТИ С ДИНАСОВОГО ЗАВОДА

ровочную фабрику сотни 
тонн кварцита в счет, ново
го года. •

За 11 месяцев выполнили 
годовые нормы машинисты 
станков канатно - ударного 
бурения буро-взрывного уча

стка Г. И. Смирнов и В. И. 
Молчанов. Однако первен- • 
ство здесь держит их кол
лега Г. И. Жуков, ■ кото
рый годовую норму завер
шил 1 ноября.

д. ям щ и ков .

Награды
общественникам

I J  А ДНЯХ в партбюро 
*  А  динасового, завода со

стоялось необычное заседа
ние. На столе секретаря 
А. М. Николаева.— груда 
свертков. По-праздничному 
встретил он общественных 
распространителей печати, 
которые успешно провели 
подписную кампанию на за
воде. бгиеупорщики будут

получать в наступающем 
году на , тысячу экземпляров 
газет и журналов больше, 
чем нынче.

Сёкретарь партбюро отме
тил, что особенно плодо
творно поработали норми
ровщик первого цеха М. Н. 
Удавихина, бухгалтер жи
лищно - коммунального от
дела В. В. Каргапольцева, 
работница второго цеха 
Т. Г. Шрамок, инженер 
Н. М. Шевцова, табельщица 
железнодорожного цеха 
Л. С. Оборина. Всем 27 об
щественным распространи
телям вручены ценные по
дарки.

3. ЖАВОРОНКОВА.
■ п т н н т п н п н и

п о д а р о к  п р о к а т ч и к о в
Четко и слаженно работают после ка

питального ремонта сложные механизмы 
восьмого трубопрокатного цеха Новотруб
ного завода. В пять часов утра 23 декаб
ря цеховые экономисты подсчитали, что 
первыми закончили производственную про
грамму рабочие отделки, руководимые 
мастерами Ф. М. Лень и В. М. Щепиным.

С 28 декабря в счет второго года новой 
пятилетки трудится весь коллектив цеха. 
Более 8,5 тысячи тонн труб сверх плана 
выдадут прокатчики в оставшиеся до НЪ- 
вого года смены.

В. Л ЯШ,
помощник начальника восьмого цеха 

Новотрубного завода.

Н О В О С Е Л Ь Я  У Е Л К И
Недавно десятки семей первоуральцев отметили новоселье в сорокаквартирном и 

дезянсстоквартирном домах седьмого микрорайона. Эти дома были построены коллек
тивом четвертого строительного управления.

Управление с планом ввода жилья в эксплуатацию справилось еще двадцатого 
декабря. В эти дни строители намечают сдать жилой дом динасового завода,-профи
лакторий для своих рабочих, детский сад для Новотрубного завода, 27-квартирный дом 
во втором отделении совхоза «Первоуральский». Это убудут новогодние' подарки 
стпоителей жителям города и села.

А. ЛЫСАК,
начальник отдела труда четвертого стройуправления.

С^г

Шагают 
в ногу

годня коллектив горпи
щеторга должен был по со
циалистическим обязательст
вам выполнить годовой 
план товарооборота. Сорок 
девять магазинов смогли 
доложить об этом на не
сколько дней раньше, в том 
числе № 3, 8, 70, 51, 21, 29, 
39. В целом же торг спра
вился с заданием по това
рообороту-26 декабря, одно
временно с горпромторгом, 
опередившим срок, указан
ный в обязательствах, на три 
дня. В промторге отличи
лись работники магазинов 
№ 23. 8, 9, 40.



СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА

БУДЕТ ГОРОД ОБРАЗЦОВЫМ
Как уже сообщалось в газете, во вторник состоялась 

очередная сессия городского Совета депутатов трудя
щихся. Депутаты и приглашенные на сессию руководи
тели предприятий и общественных организаций заслу
шали и обсудили отчетный доклад В. А. Гришакова, 
председателя исполкома городского Совета. Изложение 
доклада опубликовано вчера, сегодня публикуется от- 
чгт об обсуждении доклада.

А. Д. НОВИКОВ, депутат горсовета, управляющий 
Первоуральским отделением госбанна

Депутаты планово-бюджетной к о м и с с и и  рассмотрели 
ка своем заседании ожидаемое исполнение городского 
бюджета за текущий год и проект бюджета на 1972 год. 
Если в целом доходная часть будет выполнена на 100 
процентов, то это еще не значит,’ что в течение истек
шего года все промышленные предприятия своевремеи- 
н,о рассчитывались с бюджетом. Например, допускали за
долженность по платежам завод «Искра», Коуровский 
леспромхоз, швейная фабрика, фабрика бытового обслу
живания. Эти предприятия работают неритмично, план 
реализации продукции в объеме до 40 процентов выпол
няют в последние дни календарного месяца.

Доходы трудящихся из года в год возрастают. В ухо
дящем году они выросли почти на 3700 тысяч рублей. В 
связи с этим особое место в решении задач комплекс
ного развития города занимает проблема расширения 
товарооборота и бытовых услуг. А темпы роста товаро
оборота и особенно 0ытовых услуг отстают от роста до
ходов населения. Если фабрика бытового обслуживания 
во втором и третьем кварталах значительно перевыпол
няла план по продукции массового производства, то 
срывала план по бытовым услугам. В результате годо
вой план их не выполнен, бытовых услуг оказано насе
лению даже меньше, чем в 1970 году. Особенно по ре
монту обуви, индивидуальному пошиву одежды, фото
графии. Кроме того, фабрика допустила перерасход 
фонда зарплаты на 51,2 тысячи рублей. Лишь на 37,3 
процента выполнен план накоплений.

Руководители этого предприятия не следят за рекон
струкцией бытового комбината в поселке Билимбай. В 
итоге допущено тут большое отставание от графика 
строительно-монтажных работ.

Значительные суммы поступают в бюджет от сокра
щения административно-хозяйственных расходов на 
предприятиях. Но есть и такие примеры, когда пред
приятия переводят в бюджет немало средств, а адми
нистративно-управленческие расходы не снижают. Вот, 
скажем, Новоуткинский совхоз. Он должен сократить 
административно-хозяйственные расходы на 9 тысяч 
рублей. За одиннадцать месяцев они составили 82,2 ты
сячи рублей, или на 3,6 тысячи рублей больше.

Определенные обязательства перед бюджетом имеют 
Старотрубный, Новотрубный заводы, завод «Искра», 
технологического оборудования и другие, которые про
изводят товары народного потребления. На наш взгляд, 
на этих предприятиях далеко не полностью использу
ются имеющиеся резервы для этих целей.

В 1967 году в бывшем Первоуральском, ныне Коуров- 
ском леспромхозе, начали строить цех по производству 
тарной дощечки. Строили три года, затратили около 90 
тысяч рублей. И стоит этот цех теперь, как памятник 
бесхозяйственности. Вот еще пример. Несколько лет 
строится производственный корпус завода технологиче
ского оборудования. А когда войдет он в строй? Руко
водители предприятия все еще затрудняются ответить 
ка этот вопрос,

С целью улучшения снабжения трудящихся овощами 
в совхозе Первоуральский нынче началось строительст
во десяти теплиц. Срок ввода их в эксплуатацию — де
кабрь 1971 года. Но на сегодня сделаны только фунда
менты, и две теплицы остеклены. Подрядчик — УКС 
Новотрубного завода—не выполняет графика работ, он 
сорван.

Бюджет города на 1972 год установлен по доходам в 
сумме 8480,6 тысячи рублей. Он реальный для финан
сирования предприятий и организаций города. Важно 
лишь соблюдать дисциплину, своевременно вносить пла
тежи в бюджет. А это значит, что каждое предприятие 
должно в новом году работать ритмично, выполнять за
данные экономические показатели.

С. К. ОЖИГОВ, депутат горсовета, 
начальник узла связи

Коллектив городского узла связи многое сделал в 
1971 году для улучшения обслуживания трудящихся. 
Резко возросла телефонная сеть, проведен большой ре
монт отделений связи, принимаем меры для улучшения 
доставки почты, газет и журналов. Но во всей этой ра
боте у нас немало встречается трудностей. Всем извест
но, что у нас большая текучесть почтальонов. Тем не 
менее, такое предприятие, как Старотрубный завод, от
казывает в устройстве наших работниц в общежития. 
Не выполняется решение правительства республики в 
выделении квартир работникам связи.

Большая нужда у нас в помещениях для отделений 
связи. Требуется срочный ремонт третьего отделения в 
поселке динасового завода. 150 тысяч рублей отпускает
ся на строительство обменного пункта в поселке кузин- 
ских железнодорожников. Но нет подрядчика.

Немало нареканий высказывается нашими почтальо
нами по поводу плохой освещенности улиц, на отсутст
вие номеров на домах, по поводу плохих дорог. Все это 
тоже сказывается на работе почтальонов.

Если исполком городского Совета будет постоянно 
помогать коллективу узла связи, то в будущем он смо
жет значительно улучшить обслуживание трудящихся 
и успешно выполнить задания девятой пятилетки.
М. И. Федотов, депутат горсовета, прокурор города
В последнее время ЦК КПСС, Совет Министров 

(.ССР и Президиум Верховного Совета СССР приняли 
целый ряд важнейших документов, направленных на

2 стр. расширение прав мест
ных Советов депутатов 
трудящихся. Однако 
этими правами, исполком 
горсовета пока , слабо

пользуется. В 197̂ 1 году можно было наблюдать,
как исполком горсовета по нескольку раз прини
мал решение по одному и тому же вопросу. Ни одною 
раза не заслушал исполком руководителей тех коллек
тивов предприятий, 'где допускается немало преступле
ний и нарушений социалистической законности.

Задача заключается в том, чтобы резко усилить борь
бу с преступностью, повести большую работу по укреп
лению общественного порядка, закрыть все лазейки рас
хитителям социалистической собственности.

3. А. ДЕРЯГИНА, депутат горсовета, 
директор школы N° 20

Депутатская комиссия по народному образованию 
всемерно содействует городскому Совету в решении 
такой важнейшей задачи, как завершение в девятой пя
тилетке перехода ко всеобщему среднему образованию, 
улучшение учебно-воспитательной работы в школах, 
подготовки молодежи к выбору профессии.

На своих заседаниях комиссия обсуждает самые ак
туальные вопросы и проблемы. Заслушивает итоги об
следований, проводимых депутатами и активистами, 
совместно с гороно готовит вопросы на заседания ис
полкома горсовета.

Учитывая, что физкультурно-спортивная работа тре
бует совершенствования, депутаты комиссии познако
мились с работой детских спортивных школ городского 
отдела народного образования и Новотрубного заво
да. Обсудили этот вопрос. Пришли к выводу, что надо 
расширять материально-техническую базу детских спор
тивных школ, строить манеж, спортивно-оздоровитель
ный лагерь, где спортсмены могли бы летом под руко
водством тренеров заниматься легкой атлетикой.

Большое значение придается профессиональной под
готовке учащейся молодежи, достойного пополнения ра
бочего класса. Педагогические коллективы школ совме
стно с руководителями шефствующих промышленных 
предприятий проводят в этом направлении немалую ра
боту. Например, коллектив Старотрубного завода забо
тится об укреплении материально-технической базы 
Школы № 11, оборудовании и-оснащении учебных каби
нетов, помогает в воспитательной работе о  учащимися. 
Вместе с тем. до последнего времени профориентация и 
подготовка учащихся к труду на производстве ведется 
эпизодически. В подшефных школах мало технических 
кружков, ■факультативов, которыми руководили бы ра
ботники предприятия. Слабо работает совет содействия 
семье и Школе. Подобные недостатки наблюдаются и на 
других шефствующих предприятиях. Особенно они ха
рактерны для такого предприятия, как Крылосовский 
известковый завод, который совершенно не помогает 
подшефной школе. Ни одной копейки не выделило это 
предприятие на приобретение учебных пособий, техни
ке ских средств, на оборудование школьной мастерской.
 ̂Конечно, в'"'таких условиях школе трудно решать проб*

' лемы трудового воспитания молодежи.
Задачи дальнейшего развития .советской экономики, 

ускорения научно-технического прогресса в нашей стра
не находятся в прямой,связи с решением проблем об
щеобразовательного и воспитательного характера. Как 
подчеркнул в Отчетном докладе ЦК КПСС на XXIV . 
съезде партии Л. И. Брежнев, специальные знания, вы
сокая профессиональная подготовка, общая культура 
являются сегодня обязательным условием успешного 
труда.

В. А. БЫСТРОВ, депутат облсовета, 
рабочий рудоуправления

Из отчетного доклада В. А. Гришакова видно, . что 
исполком городского Совета, депутаты проводят боль
шую работу. Я же хочу остановиться на проблемах, 
которые волнуют жителей рудничного избирательного 
округа. Недавно на встрече с избирателями мне выска
заны серьезные претензии на автобусное движение. Де
ло в том, что с вводом в эксплуатацию новой автобус
ной станции жители поселков Магнитка, Талица лише
ны возможности доехать на автобусе без пересадки до 
центра города и Старотрубного завода. Они просят 
продлить автобусные маршруты. Другая проблема — 
больница. Мы прикреплены к хромпиковской медсанча
сти. Это очень неудобно, далеко. Поэтому и просят жи
тели рудничного избирательного округа построить на 
Магнитке свою больницу.

В аварийном состоянии находится в поселке помеще
ние быткомбината. Надо строить новое или срочно де
лать ремонт имеющегося. В поселке Талица необходи
мо строить новую школу.

В. А. Быстров обратил внимание депутатов* членов ис
полкома горсовета на необходимость ремонта электро
линий в деревне Сажино и в поселке Талица и на дру
гие вопросы, которые ждут срочного решения.

В. В. ФЕВРАЛЕВА, депутат горсовета, 
директор треста столовых

В комиссии по торговле и общественному питанию 
38 депутатов. Свою работу они строят таким образом, 
чтобы совместно с руководителями торгующих органи
заций и общественного питания устранять недостатки, 
которых, к сожалению, еще немало в работе магазинов, 
столовых. Одновременно комиссия решает задачи рас
ширения материально-технической базы торговли и об
щественного питания, повышения культуры обслужива
ния населения, перевода большинства магазинов на са
мообслуживание, а столовых на промышленных пред
приятиях — на продажу, комплексных обедов.

Комиссия строго планирует свою работу, проводит- 
заседания. Например, в августе рассматривалась под
готовка школьных буфетов к новому учебному году. В 
октябре обсуждали меры улучшения организации тор
говли и общественного питания в свете решений XXIV 
съезда КПСС. С докладом выступал, заведующий отде
лом торговли исполкома горсовета Г. И. Просвиркин. В 
подготовке этого вопроса, кроме депутатов, приняли уча
стие общественные рабочие? контролеры всех промыш
ленных предприятий, народные контролеры, члены вне
штатного отдела торговли во главе с И. И. Кривицким. 
Было проверено более ста магазинов и предприятий об
щественного питания. На заседание пригласили заведу
ющих крупными магазинами и столовыми, работников

аппарата торгов и треста. Всего присутствовало 120 че
ловек. Комиссия отметила высокую культуру обслужи
вания в магазинах горпромторга, а также обобщила 
передовой опыт работы коллектива магазина № 70  
горпищеторга. Этот магазин возглавляет одна из опыт
ных работниц торговли Лидия Ивановна Ширяева. В 
вверенном ей магазине нет текучести кадров, наруше
ний трудовой дисциплины, обеспечивается сохранность 
товарно-материальных ценностей, на высоком уровне 
культура обслуживания. В результате коллектив мага
зина '№ 70 досрочно выполнил годовой план товарообо
рота. |

Комиссия обобщила также положительный опыт рабо
ты магазина № 43 «Хозтовары» горпромторга по внед
рению передовой формы торговли — самообслужива
ния.

Одновременно комиссия поручила депутатам постоян
но контролировать те предприятия торговли и общест
венного питания, где допускаются недостатки.

Сегодня комиссия заслушала отчет о работе Перво
уральского райпотребсоюза. Докладывал его председа
тель В. С. Токарев. Обсуждение показало, что наряду с 
некоторыми успехами коллектив райпотребсоюза нуж
дается в помощи ио расширению материально-техниче
ской базы. Озабоченность вызвала у депутатов неудов- 

• летворительная сохранность социалистической- собствен- 
норти. В 1971 году в райпотребсоюзе допущено 15 рас
трат на 15 тысяч рублей, из которых погашена только 
половина. Это, прежде, всего, результат крайне слабого 
учета и контроля со стороны главного бухгалтера и ру
ководителей райпотребсоюза.

Много предстоит сделать для улучшения работы тре
ста столовых. Нам надо поднимать культуру обслужи
вания, внедрять такие новые формы организации обще
ственного питания, как самообслуживание с расчетом 
после приема пищи, доставку обедов на рабочие места, 
организацию витаминных и молочных столов саморас
чета, столов заказов, бюро добрых услуг.

Проявляя заботу о более полном удовлетворении по
требностей трудящихся, трест столовых совместно с 
гор'промторгом провел в декабре ярмарки у проходных 
Новотрубного и Старотрубного заводов. Привели в по
рядок кафе «Уральское», установили там новую буфет
ную стойку. Большая работа по ремонту и переобору
дованию предстоит в ресторане «Металлург», кафе «Чу- 
сова я», в пельменной, столовой «Урал».

В. В. Февралева обратилась к исполкому городского 
Совета с целым рядом просьб и пожеланий, решение 
которых будет способствовать улучшению работы обще
ственного питания.

В. Г. ТЕРЕХИН, Депутат горсовета, старший мастер 
стана «140» № 2 Новотрубного завода

Поскольку сегодня отчитывается о своей работе ис
полком горсовета, мне хочется рассказать о деятельно
сти депутатской комиссии но работе среди молодежи. 
У нас еще нет достаточного опыта, но, тем не менее, мы 
строим свою работу в тесной связи с другими депутат
скими комиссиями. Уже проверили условия труда, бы
та, отдыха молодежи на целом ряде предприятий. Мно
гие подсказали, посоветовали руководителям автопред- 
нриятия, треста Уралтяжтрубстрой, швейной фабрики, 
заводов «Искра» и сантехизделий.

Например, на швейной фабрике очень много работа
ет молодежи. Но нет здесь общежитий, столовых. Вот 
и собирается наша комиссия хлопотать перед вышесто
ящими организациями о том, чтобы швейная фабрика 
могла строить для молодежи общежития, улучшать ус
ловия труда молодых работниц, их отдыха и быта.

Мы ’критиковали руководителей автопредприятия за 
плохую работу таксомоторного парка, рекомендовали 
выдвигать водителями такси молодых шоферов.

В. Г. Терехин подчеркнул в своем выступлении, что 
забота об удовлетворении нужд молодежи — забота не 
только депутатов горсовета, но и руководителей пред
приятий, общественных организаций. Он упрекнул ис
полком городского Совета за то, что неоперативно ре
шает вопросы ремонта и строительства дорог. Только 
этим можно объяснить положение, в котором оказались 
жители улицы 3-го Интернационала, куда из-за плохой 
дороги не ходят автобусы,

Б. И. КУРУН0В, депутат горсовета, ;
заместитель начальника ТЭЦ

Депутатская комиссия коммунального хозяйства по
ручила мне рассказать на сессии о том/как ТЭЦ будет 
обеспечивать теплом нужды города нынешней зимой. 
Коллектив ТЭЦ многое сделал для того, чтобы все 
нужды города удовлетворить, обеспечить теплом жилой 
сектор и промышленные предприятия. Но уже сейчас 
трест Первоуральскмежрайгаз подводит наш коллектив, 
недодает необходимого количества природного газа. А 
надо бы знать Ю. Ф. Финадееву, управляющему трес
том Первоуральскмежрайгаз, о том, что недостаток газа 
в первую очередь скажется на обеспечении теплом жи
лого сектора.

Беспокоит нас будущее города. 'Дело в том, что даль
нейшее развитие городского хозяйства требует строи- 

, тельства еще одной мощной ТЭЦ. Для этого рассмат
ривалось несколько вариантов. Остановились на наибо
лее выгодном с точки зрения государственных интере
сов — на расширении мощностей действующей ТЭЦ. 
Но когда обратились с просьбой к директору Новотруб
ного завода Ф. А. Данилову о выделении строительной 
площадки рядом с действующей, а это территория Но
вотрубного завода, то он отказал. По меньшей мере 
странное решение. Новотрубный завод, как никакое дру
гое предприятие, берет больше тепловой энергии.

Б. И. Курунов обратил внимание депутатов горсове
та и исполкома на необходимость решения вопроса о 
сооружении теплотрассы от ТЭЦ до Старотрубного за
вода, на ошибку, которая допущена при прокладке теп
лотрассы в районе базы сыпучих материалов. Просил 
ускорить их решение.

Сессия приняла развернутое решение, в котором глав
ное внимание обращено на выполнение заданий девятой 
пятилетки, дальнейшее развитие хозяйственного- и куль
турного строительства, улучшение бытового обслужив*- 
ния трудящихся,



Рассказы о рабочих династиях̂

дар сыновьям
Мы нередко говорим другу или

знакомому, увидев его с сыном, до
черью: «Походит на тебя...», отмечая 
чисто внешнюю схожесть. Но по ха
рактеру, духовному складу, мироощу
щению дети не всегда копия отцов. 
Демидовы же, по внутренней сути — 
две капли воды...

Тридцать лет работает токарем на 
Старотрубном заводе Виктор Семено
вич Демидов. Года не прошло, как 
поступил подкрановым в ц'ех футеро
ванных труб его младший сын Сергей. 
Виктор Семенович, станочник высо
кой квалификации, деловой и отзыв
чивый человек, коммунист, давно за
служил уважение коллектива. Сын 
его, недавно начавший трудовой путь, 
утверждает себя в глазах всех как 
дисциплинированный работник, спорт- 
CMjpi, просто как отличный парень. 
Сергей гордится отцом, отцу не при
ходится краснеть за сына.

— Все, что я говорю о Демидовых 
— повторят вам и другие, кто их хоть 
немного знает по цеху, заводу, — де
лится конструктор Варвара Григорь
евна Борисова. — Отец сам хорошо 
воспитан, и ребята у него такие же. 
Трудолюбие как наследство передал.

— Да, Виктор Семенович работя
щий, — поддержал ее нормировщик 
Иван Федорович Пономарев. — Це
нят его за опыт, жизненный и про
фессиональный. У нас в цехе много

молодежи. Бывает, некоторые выйдут 
из учеников, а норму не выполняют. 
Демидов поможет заточить резец, по
кажет приемы обработки. Многим мо
лодым рабочим, как сыновьям, помог 
он встать на ноги. Он один из пер
вых ударников коммунистического 
труда, несколько раз избирался пред
седателем цехкома, секретарем пар
тийной организации. И семье рабо
чего по-хорошему позавидуешь: сы
новья радуют отца и мать. Чувству
ется, что у ребят большой любовью, 
авторитетом пользуются родители.

Может, кому-то покажется чрез
мерным .хвалебный поток речей: мол, 
не бывает «без сучка, без задоринки». 
Верно, не бывает. Но случается ино
гда, что заслуженный производствен
ник не может сладить с собственным 
сыном? Поэтому и привлекателен че
ловек, оказывающий благотворное 
влияние на детей, сумевший воспи
тать их настоящими людьми.

Итак, дальше. Что думают друг о 
друге сын и отец?

Отец о сыне:
— Как-то говорю Сергею (он еще 

в школе учился): «Пойдешь к нам в 
цех работать? Обучу своей специаль
ности...» А он в ответ: «Нет, я даль
ше учиться хочу». Ну, что ж, жела
ние хорошее. Я не препятствовал, 
хоть и видел, что учеба у него идет 
похуже, чем у старшего брата. Я, ко

нечно, цели не ставил сделать того и 
другого токарем. Сергей закончил 
школу, поступил в Свердловский гор
но-металлургический техникум. Но 
случилось так, что по семейным об
стоятельствам взял академический 
отпуск.

Помог ему устроиться на завод. 
Оформили временно подкрановым, а 
там, говорят, посмотрим, что выйдет. 
Раза два заходил к нему в цех, 
справлялся у заместителя начальника 
Николая Ивановича Яковлева. Отзы
вы положительные.; Но я видел, что 
не по душе сыну новое место. Ста
рался поддержать как-то, убеждал, 
что любовь к профессии приходит не 
сразу .Я спокоен за сына: не подведет.

Сын об отце:
— Об отце трудно говорить, хотя, 

я могу о нем больше и лучше других 
рассказать. Какая главная черта его 
характера? Любит помочь человеку. 
Иной хорошо знает свое дело, а по
делиться скупится. Отец не такой. Я 
йногда забегаю к нему, вижу, как он 
занимается с парнишкой шестнадца
тилетним, всему, что сам умеет, на
учит и его. У меня в механическом 
цехе друг работает, от него не раз 
слышал: уважают папу. Приятно, ко
нечно. Он нас с Юрой, старшим бра
том, приучил не бояться труда. Сам 
примером был. С малых лет привык
ли мы по хозяйству родителям по
могать. Не слышал, чтобы повышал 
он на кого-то голос. Маму отец ува
жает. Для нас он и сейчас — непре
рекаемый авторитет.

Т. ВАЛЕК.

Людмила Дмитриевна Рябкова — одна из лучших мастеров 
восьмого цеха хромпикового завода. Стаж работы у нее еще 
невелик: она пришла в цех после окончания Уральского поли
технического института два года назад. Работает сменным 
мастером и активно участвует в общественной жизни. Товари
щи избрали Людмилу комсоргом цеха. Она член заводского 
комитета комсомола.

Энергично участвует Людмила Дмитриевна в решении про
изводственных проблем. Сейчас вместе с другими специалис
тами цеха она занимается освоением установки по обесхло- 
рированию растворов. Вступив в строй, эта установка даст воз
можность повысить качество продукции и обеспечить выпуск 
ее иа экспбрт.

НА СНИМКЕ: сменный мастер восьмого цеха хромпикового 
аавода Л. Д. Рябкова.

Фото М. ДРОНОВА.

НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ

ИТОГИ В ПОЛЬЗУ МИРА
Завершающийся 1971 в повестку дня по пред- 

■ год войдет в историю ложению СССР, подчер- 
| как год больших побед кивали большое поло- 
| миролюбивой политики жительиое воздействие 
* Советского государства, позиции вашей страны 
! Ныне даже западная на всю работу Гене-

пресса вынуждена при- ральнои Ассамблеи
| знать, что советская ООН. Это воздействие 
;  программа мира, приня- сказалось и при обсуж- 
j тая X X IV  съездом дении многих других 
; КПСС и активно прет- вопросов, в частности

воряемая нашей стра- вопросов об индо-паки- 
ной в жизнь, оказала станском конфликте и 
решающее влияние на о положении ва Ближ- 
всю международную об- нем Востоке. В приня-

8 становку. той Ассамблеей резолю-
Убедительным свиде- ции по Ближнему Во- 

jl тельством роста и упро- стоку содержатся на- 
;  чения международного стойчивые требования 

авторитета и престижа вывести все израиль-
советской дипломатии ские войска с оккупиро- 
служат итоги закончив- ванных арабских тер
шейся на днях X X V I риторий, без чего не- 
сессии Генеральной Ас- возможно достигнуть 
самблеи ООН. В центре прочного и справедли- 
внимания сессии нахо- вого мира в этом райо- 
дились советские пред- * не.
ложения. С огромным Результаты сессии
интересом ее делегаты Генеральной Ассамблеи 
встретили инициативу в целом иосят положи- 
СССР о созыве Всемир- тельный и конструктив
ной конференции по ра- Ный характер. Ее ре- 
зоружению. Несмотря шеНия могли бы быть 
на маневры США и вы- еще более действенны-

» ступавших вкупе с ни- ми эф ф ективны м и,
. ми пекинских предста- если ды не помехи, 
| вителей, Генеральная чинимые прежде всего 
* Ассамблея одобрила представителями США

|идею Всемирной конфе- „  Некина, которые в ря- 
ренции по разоружению де вопросов выступили 

g и наметила конкретные до существу единым
меры по ее созыву. фронтом против миро-

Важным событием на любивых сил. Однакб 
нынешней сессии было в стенах ООН, объеди- 
и принятие конвенции НЯЮЩей уже 131 госу- 
о запрещении производ- дарство, противники
ства и уничтожении за
пасов бактериологиче-

разрядки напряженно
сти оказываются все в

■ ского оружия. Проект большей изоляции. На- 
S этой конвенции разра- стойчиво проводимая 
j ботан по инициативе Советским Союзом по-

социалистических стран. 
Генеральная Ассамб-

литика мира и между
народного сотрудничест-

■ лея рассмотрела вопрос ва пользуется мощной
* о претворении в жизнь поддержкой не только
S одобренной еще в прош- в широчайших кругах
“ лом году декларации об мировой общественно-

сти> но и внутри самой

Н. ЧИГИРБ,
обозреватель ТАСС.

укреплении междуна 
родной безопасности. ООН, 
Делегаты, выступившие 
в дискуссии по этому 
вопроеу, включенному

ва—д 
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•  ЛИЧНОСТЬ, КОЛЛЕКТИВ, ОТНОШЕНИЯ

ТРЕЩИНА В БЫТУ
В отличном светлом зда

нии размещены бытовые 
помещения восьмой автоба
зы. Долго ждали такого по
дарка • автотранспортники. 
Раньше ведь как было? Не
удобно, да и с точки зрения 
гигиены не все в порядке. 
Кончится смена, помыться 
негде. А сейчас душевые — 
позавидовать можно, все в 
кафеле.

Однако одежду свою ре
монтники стали оставлять 
на рабочих местах, громоз
дить на старые гвозди. А в 
бытовых пустуют отливаю
щие никелем удобные гар
деробные. Почему?

— А потому, что у меня 
недавно исчезла шапка, а у 
товарища — пиджак, — 
объяснил шофер А. И. Обо- 
жин. — Мы очень обрадова
лись, что в просторном по
мещении нет кабин с зам
ками. Все сделано для пол
ного доверия друг другу. 
Понимали, что так и долж
но быть. И вот на тебе: ка
кая-то паршивая овца заве
лась.

— Только год и радова
лись мы, — поддерживает 
разговор бригадир слесарен 
И. В. Соколов. —  Я вот 
нынче уже третьи рабочие 
сапоги покупаю. Из-за од

ного какого-то проходимца 
— пятно на весь коллектив, 

Что верно, то верно. Воз
мущение рабочих понятно. 
Но дальше возмущения де
ло не идет. Никто ни разу 
не поднял голоса во всеус
лышание против воровства 
в бытовых. И потому отлич
ные помещения пустуют.

Из этой неприглядной ис
тории вытекает и другой 
вывод. Значит, ослаблена в 
автобазе воспитательная ра
бота. Обсуждаются нару» 
шения трудовой дисципли
ны, общественного порядка. 
Их становится в коллективе 
меньше. Но вот у рабочих 
пропадают шапки, сапоги, 
пиджаки. Однако ни в одной 
бригаде это не становится 
предметом обсуждения.

Кого винить? Профсоюзу 
ные группы и рабочком 
профсоюза пока что в роли 
сторонних наблюдателей,- 
Неужели снова возвращать, 
ся к кабинам с замками?

—  Не хочется, — говорит 
автослесарь В. И. Колбеш, 
кин. —  Шила в мешке не 
утаишь. Поймаем вора за; 
руку, пусть тогда обижается 
на себя.

Н. СТАРЦЕВА, 
работник восьмой 

автобазы, коммунист.
■мажмвшааанаашаавлшмяамвмляаяяаваишвдипиг

ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА ОТВЕЧАЮТ
«Неофициальный рекорд» *  *  *

так называлась заметка по «Услуга не по заслугам», 
письму С. С. Чистова, опуб- На корреспонденцию с та- 
ликоваиная 20 ноября в ким названием (№ 229 от 
сатирическом отделе 20 ноября) получен ответ
«УКУС». Начальник город- прокурора города М. И. Фе- 
ского узла связи С. К. Ожи- дотова: «Прокуратурой пре-
гов сообщил: «Случай с за
держкой телеграммы об
сужден в коллективе теле
графа. Виновные JI. Г. 
Вольф и В. И. Горбачева 
лишены прогрессивной до
платы за ноябрь».

дъявлен в народный суд 
иск о признании недействи
тельным ордера, выданного 
супругам J1. С. и Н. Н. Кок
шаровым и о выселении их 
из квартиры (пос. Билим
бай, ул. Мира, 2, кв. 21)».
* *

Читатель П. А. Першин остался недоволен обраще
нием продавца магазина № 39 Л. Гусевой. По прось
бе редакции директор горпищеторга Т. В. Надоль- 
ская, разобравшись с жалобой, сообщает: «Факт не
тактичного поведения продавца подтвердился. Л. Гу
сева извинилась перед покупателем. Приказом по ма
газину ей объявлен выговор. Директор А . Е. ПрЬхо- 
рова строго предупреждена».

* Человек 
и закон
В ЭТОМ году на экранах кинотеатров, а потом и по 

телевидению демонстрировался фильм «Обвиня
ются в убийстве». Фильм очень серьезный, сделан та
лантливо, мало кого он оставил равнодушным. Но 
вспомнился он мне сегодня не только благодаря дра
матическому сюжету, своими художественными досто
инствами. В этой работе, на мой взгляд, очень убеди
тельно раскрыта и такая чисто правовая сторона нашей 
жизни, как взаимоотношения человека и закона.

Вспомним: идет суд. Факт трагедии установлен, пре
ступники найдены. Не доказана лишь степень вины 
каждого из .четырех. Обстоятельство важнейшее, оно 
ляжет в основу приговора. Но обстоятельство это и не 
выясняется почти до конца фильма. Единственный сви
детель, который может внести ясность в суть дела, в 
силу различных причин переживает мучительную раз
двоенность. А как ждут показаний от девушки суд, 
переполненный зал, общее настроение которого, за ред
ким исключением, одно: справедливость должна востор
жествовать. В фильме побеждает гражданское мужест
во. Так оно и должно быть. Но иногда случается дру
гое. Вот один из случаев практики.

В городской прокуратуре расследовалось уголовное 
дело. Преступление совершил И. Старкин, рабочий же
лезнодорожного цеха Старотрубного завода. Чтобы вы
яснить скрупулезно обстоятельство этого дела, его ха
рактер, пришлось обратиться к помощи некоторых сви
детелей. В числе их был и В. Князев, битумщик цеха 
№ 32 Новотрубного завода. Мы пригласили его в про
куратуру, уведомив, как и положено, повесткой. Но 
В.' Князев не пришел. Напоминания не помогли. Приш
лось привести его. Почему так поступил свидетель — 
интересен этот факт е чисто юридической стороны.

А он рассудил так примерно: я не преступник, какой 
поэтому с меня спрос, хочу — дам показания, хочу — 
нет. Да и вообще в том, что случилось — мое дело 
сторона. Вот как бывает. Но зато В. Князеву не осо
бенно было по душе, что пришлось ему прийти в 
прокуратуру в принудительном порядке. Он, как и дру
гие подобные свидетели, склонен считать это посяга
тельством на права личности. Но нарушений нет. Ново- 
трубник просто не знал статьи 73 Уголовно-процессу
ального Кодекса РСФСР, где сказано, что граждане 
должны являться по соответствующему вызову. Такова 
их обязанность.

Роль свидетеля как в ходе следствия, так и в про
цессе судебного разбирательства очень велика. Часто 
его показания становятся основными доказательствами

ЗНАТЬ И СОБЛЮДАТЬ
при вынесении правильного решения. Это очень важный 
момент, значение которого особо подчеркивает тот же 
закон, в частности, статья 181 Уголовного Кодекса Рос
сийской Федерации. В ней говорится, что свидетель 
должен говорить только правду. За ложь предусматри
вается ответственность — лишение свободы или. испра
вительные работы.

Мудро, справедливо? Безусловно. Но вот опять же 
случай из практики. ,

Некие Л. Цедилкина и Л. Зайцева, договорившись 
между собой, обвинили людей в преступлении. Обви
нение подкрепили ложными показаниями. По делу про
вели тщательное расследование. Обман вскрылся. И вот 
результат: Л. Цедилкина и Л. Зайцева очутились на 
скамье подсудимых. Они признаны виновными в даче 
заведомо ложных показаний и осуждены на два года 
лишения свободы каждая. ,

Пример беспрецедентный. Но вот с другими приме
рами приходится довольно часто сталкиваться и в ходе 
следствий, и на судебных заседаниях.

Человек совершил преступление. Его ждет наказание. 
Но как часто меняется у людей отношение к тому, о 
ком они еще недавно говорили с возмущением, искрен
не негодуя. Появляется у людей то ли трусость, то ли 
жалость, то ли дрябленькое по своей сути человеколю
бие. И дают показания такие свидетели, стараясь о чем- 
то умолчать, чему-то не придать значения, а подчас 
просто, сами того не желая, вводят в заблуждение 
следственные органы и суд. Но ведь закон один,'и он 
подчеркивает особо долг и обязанности свидетелей: го
ворить правду и только правду. Такие свидетели за
трудняют работу следственных органов и суда по уста
новлению истины, изобличению и наказанию преступ
ников.

В Отчетном докладе ЦК КПСС XXIV съезду Комму
нистической партии Л. И. Брежнев говорил: «Уважение 
к праву, к закону должно стать личным убеждением 
каждого человека. Это тем более относится к деятель
ности должностных лиц. Любые попытки отступления 
от закона или обхода его, чем бы они ни мотивнр ва
лись, терпимы быть не могут».

Это нужно знать каждому из нас, ибо законы нашей 
страны направлены на защиту прав и интересов со
ветского человека.

Б. ЮНОШЕВ, 
зам. прокурора города, 

младший советник 
юстиции.
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НАРЯДОВ 
v МНОГОЦВЕТЬЕ

Наряжаются зеленые 
красавицы, еотовятся к 
празднику. Они появи
лись в школах, клубах, 
Домах культуры, на 
улице. Огромные пуши
стые елки *выросли» у 
кинотеатра иКосмос», 
на площ ади Отаротруб
ного завода, возле клу
ба химиков.

Идут последние при
готовления к Новому 
году в поселке Динас. 
Лесная гостья соперни
чает красотой с  окру
жающими ее меньшими 
сестрами. Тридцать пер
вого декабря Дед Мороз 
зажжет на ней разно
цветные огни.

Как и всегда, в офор
млении снежного город
ка участвует слесарь 
цеха М  2 А . Хисметов, 
автор ледяны х фигур, 
населяющ их елочное 
царство. А  участники 
художественной само
деятельности готовят 
новогоднее представле
ние.

А. АРСЕНТЬЕВА.

ПРИРОДА 
И  ФАНТАЗИЯ

К Новому году готовились все кол
лективы и кружки художественной 
самодеятельности Дворца культуры 
Новотрубного завода. Ребята из 
школьного сектора под руководством 
художника М. Г. Храмцова откроют 
интересную выставку «Природа и 
фантазия». На ней будут представ
лены различные поделки из природ
ного материала — сучьев, кореньев, 
шишек: фигурки Деда Мороза, Сне
гурочки, Хозяйки .Медной горы, раз
личных животных. Сделано уже .трид
цать пять экспонатов. Юные худож
ники продолжают создавать новые.

М. ВОЛОБУЕВА, 
заведующая школьным сектором.

МУЖЧИНЫ НЕ ОТСТАЮТ РАДугА НА в и т р и н а х
В торгово-кулинарном училище со

стоялся заключительный тур конкур
са молодых поваров. В состязаниях 
участвовало двенадцать человек, 
представляющих седьмую и восьмую 
группы училища. Цель конкурса — 
выявить, как учащиеся, освоили пер
вичную обработку овощей. Жюри 
учитывало также аккуратность, орга
низацию рабочего места.

Победителями признаны Надя Тор- 
гашова, Сергей Илютин, Алеша Свет
ланов. И хотя можно пошутить по

этому поводу, что ребята поступили 
по-рыцарски, уступив пьедестал по
чета девушке, все же надо признать: 
Надя — действительно мастерица.

Скоро молодые повара-призеры бу
дут защищать честь училища на об
ластном смотре-конкурсе в Свердлов
ске.

Н. МЕДВЕДЕВ, 
старший мастер группы поваров.

На снимке: жюри за работой.
Фото В. ЗОТОВА.

В магазинах горпромторга «Юбилей
ный» ,* «Радуг?» и других прошла неде
ля продажи шерстяных тканей импортно
го и отечественного производства. Только 
в «Радуге» за шесть дней распродано 
драпа, шерсти, костюмных тканей почти 
на 30 тысяч рублей. Был представлен 
широкий выбор материалов.

Загруженность продавца, отдела шерстя
ных тканей Люды Ткачук в эти дни бы

ла намного больше прежней. Но она ра
ботала, как всегда, ровно. Люду, кото

рая овладела профессией сравнительно 
недавно, стоит похвалить. Она кандидат 
в члены партии, учится заочно в Сверд
ловском техникуме советской торговли.

Р. СКВОРЦОВА, 
директор магазина «Радуга»,

@ ХОККЕЙ 
С МЯЧОМ

Вратарь номер один

ВСЕСОЮЗНАЯ фе
дерация хоккея с 

мячом и хоккея на траве 
назвала 22 кандидата в 
сборную СССР для уча
стия в международном 
турнире на приз газеты 
«Советская Россия» с 14 
по 18 января в Ульянов
ске. Среди названных — 
вратарь «Уральского 
трубника», заслуженный 
мастер спорта СССР

10. Школьный, который, 
несмотря на неудачный 
старт нашей команды, 
показывает в нынешнем 
сезоне игру высокого
класса.

Отличился

А.
ИГРЫ третьего тура 

первенства области 
первоуральские команды 
провели в Свердловске 
Старотрубники со счетом 
1:3 уступили «Кировцу», 
а хромпцковцы победили 
команду турбомоторного

завода — 5:1. Отличился 
А. Мальцев, на его счету 
четыре забитых мяча.

С. ПАГНУЕВ.

Кубок вернулся 
к химикам

I T  А СТАДИОНЕ хром- 
Л -  пикового з а в о д а  
прошел блицтурнир4 го
рода по хоккею с мячом. 
Шесть команд скрестили 
«шпаги». В первой паре 
динасовцы победили 
команду завода «Искра», 
старотрубники выиграли 
у команды Билимбаев

ского завода строитель
ных деталей и конструк
ций.

В финале встретились 
юноши «Уральского
трубника» и хозяева пло
щадки. Основное время 
не выявило победителя. 
Н. ПолуШин и С. Гера
симов обменялись гола
ми. Судьи назначили по 
пять пенальти. Вратарь 
Б. Воробьев оказался 
сильнее своего юного со
перника В. Черемных. В 
итоге 3:2 в пользу хо
зяев поля. Химики вер
нули себе кубок откры
тия сезона.

ВОЗЬМИТЕ В ГОСТИ МУЗЫКУ
Разве обходится праздничный вечер без музыки, без 

хорошей песни!
В магазине «Мелодия» можно выбрать грампластинку 

на -любой вкус:' от произведений для малышей до 
эстрадной, классической и русской народной музыки. 
Для малышей предназначены «Слоненок-турист», «Дюй
мовочка», «Айболит», «Новое платье короля», «Царевна- 
лягушка», «Лисичка- сестричка и серый волк», веселые 
стихи А. Барто, К. Чуковского, Э. Мошковской.

Грампластинки очень красочно оформлены. Те, кому 
нравится эстрадная музыка могут приобрести новинки,

только что поступившие в продажу. Пользуются спро
сом записи популярного испанского певца Рафаэля, аме
риканца Дина Рида, венгерского солиста Яноша Кроша, 
молдавской певицы Марии Кодряну, а также известных 
исполнителей Марии Пахоменко, Муслима Магомаева, 
Валерия Обоздинского, Галины Ненашевой.

В предновогодние дни у нас особенно многолюдно. На 
'сотни рублей первоуральцы ежедневно приобретают са
мые различные грампластинки.

В. БУРАВОВА, 
зав. магазином.

С УТРА СИДИТ НА ОЗЕРЕ 
ЛЮБИТЕЛЬ-РЫБОЛОВ...

Фото
Ю. МИХАЛЕВА.

• К А Н И К У Л Ы  
НАЧАЛИСЬДни,

полные
забав

Каникулы. Через день- 
два кто-то из ребят пое
дет либо в гости, либо 
по туристскому мар
шруту, но и тем, кто ос
танется в городе, не пр«- 
дется скучать. Учителя, 
работники учреждений 
культуры позаботились 
об этом. Так, в клубе 
Старотрубного завода 
школьникам предлагает
ся интересная программа 
отдыха.

5 января на стадионе 
пройдут соревнования 
«Веселые старты». Встре
тятся команды школ 
№ 11 и 3. В программе 
шуточный хоккей, сан
ный поезд, эстафета. 
Восьмого и девятого чи
сла в заводском клубе 
Свердловский кукольный 
театр покажет спектакли 
«Ванька-встанька», «Ма,- 
трешки», «Али-баба», 

Главное событие кани
кул — праздник русской 
зимы. Он намечается на 
девятое января.

Каждый день будет ра
ботать детский киноте-' 
атр. Директор его — уче
ник девятого класса шко
лы № 3 Толя Малахов. 
О билетах заботиться не 
нужно. Кассиры, контро
леры, киномеханики — 
ученики школ № 11 и 3 
— приглашают всех бес
платно. Киномеханик Се
режа Титов покажет 
фильмы: «История, похо
жая на скуку», «Отряд 
Трубачева сражается», 
«На войне, как на вой
не», «Александр Нев
ский», сборник мульти
пликационных фильмов.

Ежедневно к услугам 
ребят туристская ба
за «Сосновый бор».

В плане также экскур
сии по елочным город
кам, соревнования дво
ровых команд по хоккею 
с мячом, по теннису.

А. ШАБАЛИНА.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Р Е К Л А М А  И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Французская кинокомедия 

«Большая стирка». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.
КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 

«Приключения Одиссея», Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 
часов вечера.

ДЛЯ ВАС, ХОЗЯЙКИ!
Опытные кулинары и кондитеры треста столовых при- 

тотовили к праздничному столу разнообразные кули
нарные и кондитерские .изделия.

Все необходимые для праздничного стола изделия вы 
можете приобрести, посетив наши выставки.

Выставки-продажи проводятся 30. 31 декабря в мага
зинах кулинарии, в отделах полуфабрикатов — в столо
вой № 14 на хромпиковом заводе, в столовой № 11 на 
Старотрубном заводе, а столовой .V» 19 па ЖБИиКе, в 
буфетах столовых № 18, 21, 22, 23, 24, 33, 34, 38, рес
торана «Металлург».

Повара и кондитеры дают коисультаоии по приготов
лению блюд, оформлению и сервировке праздничного 
стола.

НОВОТРУБНОМУ УЧАСТКУ 
УРАЛДОМНАРЕМОНТ

ТРЕБУЮТСЯ
каменщики-огнеупорщики, слесари-механомонтаж- 
ники, слесари-монтажники, электросварщики, га
зорезчики, плотник. Одиноким предоставляется 
общежитие. С предложениями обращаться по ад
ресу: Новотрубный завод, участок Уралдомнаре- 
монт, телефон 25-86.

ГОРПИЩЕТОРГ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
продавцов, кассиров, агентов базы, грузчиков, а 
также ПРОИЗВОДИТ НАБОР УЧЕНИКОВ на инди
видуальное обучение специальностям кассиров- 
контролеров, фасовщиков товаров и продавцов.

МЕНЯЮ две смежные комнаты в г, Сверд- 
ловске на однокомнатную или двухкомнатную . 
квартиру в П ервоуральске. Звонить по тел, 
2-17-99 с 10 до 20 часов.

Покупателей, которые приобрели 16 декабря 1971 года 
в магазине № 20 «Мебель — бытовые товары» разбор
ные шифоньеры производства Кисловодской мебельной 
фирмы «Бештау» по цене 132 рубля, убедительно про
сим обратиться к директору магазина..

За справками по трудоустройству обращаться в горисполком, 
комната 11, тел. 2-35-11 во все дни за исключением пятницы»

Первоуральское профессионально-техническое учили* 
ще № 10 приглашает юношей и девушек старше 17 лет 
на учебу по специальности электромонтер сельской элек
трификации. Срок обучения шесть . месяцев. Занятия 
начнутся после комплектования групп. Учащиеся на пе
риод обучения обеспечиваются питанием, обмундирова
нием и стипендией.

После окончания училища предоставляется работа по 
месту жительства учащегося.

Адрес училища: г. Первоуральск, пос. Динас,
СПТУ № 10.

ПЕРВОУРАЛЬСКОЙ АВТОБАЗЕ № 8 
ТРЕБУЮТСЯ

электромонтеры, токарь, слесари по ремонту 
автомобильных двигателей, автоэлектрики. Ав
тобаза принимает на работу слесарей-авторе- 
монтников с последующим обучением их иа 
курсах шоферов-профессионалов.

Дирекция динасового завода, партбюро, завком проф
союза и комитет ВЛКСМ выражают глубокое соболез- ■ 
нование старейшим работникам завода А. М. Вакареву 
и Н. А. Вакаревой по поводу преждевременной сиедтш их дочери

КАЗАНЦЕВОЙ 
Галины Александровны,

ТРЕСТ СТОЛОВЫХ 
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

экспедитора, буфетчицу в школу поселка Пиль
ная, поваров, работников кухни, лоточниц. 

Обращаться в отдел кадров.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ЛЕСОПУНКТУ

ТРЕБУЮТСЯ ^
на лесозаготовки — трактористы трелевочных 
тракторов, мотористы бензомоторных пил, обруб
щики сучьев (оплата труда сдельная), бухгалтер 
(оклад по штатному расписанию). *

Обращаться но адресу: Трудпоселок, ул. Ме
бельщиков, 7-а, лесопункт.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
■ to

У  и м  огл tJ/ep
ТЕЛЕФОНЫ: редактор —

2-15-72, вам. редактора — 
2-52-05, ответственный . сек
ретарь — 2-14-94. отдел пар
тийной жизни — 2-52-83, 9ко- 
номический отдел — 2-53-47, 
отдел писем — 2-52-21, кор
ректорская — 2-35-62, бух
галтер — 2-53-71, директор 
типографии — 2-46-55,




